

Stellungnahme

zu Antrag-Nr. **AT/0099/2010**

der Stadtratssitzung am 04.11.2010

Punkt: 26 ö. S.

Betr.: Antrag der CDU-Ratsfraktion: Standort Traubenträgerbrunnen

Stellungnahme

Die Verwaltung hat bereits Fragestellungen zur Errichtung des Traubenträgerbrunnens bearbeitet. Die Angelegenheit wurde ebenfalls im Denkmalpflegebeirat beraten und dort auch im Rahmen eines Ortstermins ein Standort zwischen Weindorf und Pfaffendorfer Brücke vorgeschlagen.

Inwieweit darüber hinaus unter dem Gesichtspunkt der Gestaltung und Dimension des Brunnens sowie des baulichen Zustands der vorhandenen Brunnenfragmente eine erneute Standortprüfung unter Betrachtung der bisherigen Resultate zu weitergehenden Ergebnissen führen kann, sollte im Fachbereichsausschuss IV beraten werden.

Die Verwaltung empfiehlt die Angelegenheit zur Beratung an den Fachbereichsausschuss zu verweisen.